

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 24. April 2017

## Eine offene Wunde - Informationsabend zur Lage in Afghanistan

Seit Jahrzehnten ist das Land Afghanistan in einer Spirale aus kriegerischen Auseinandersetzungen und alltäglicher Gewalt gefangen. Die Last trägt die Zivilbevölkerung. Unzählige Menschen sind gestorben, verwundet und traumatisiert. Und auf der Flucht.



Im Zusammenhang mit den Asylverfahren der afghanischen Geflüchteten gibt es höchst widersprüchliche Aussagen über die derzeitige Lage im Land. Der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge hat in Zusammenarbeit mit dem Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main Dr. Thomas Seibert von *medico international* zu einem Informationsvortrag nach Mühlheim eingeladen.

Der Referent war noch vor wenigen Wochen in Afghanistan. Seit fast 50 Jahren leistet *medico international* Hilfe für Menschen in Not und arbeitet an der Beseitigung der strukturellen Ursachen von Armut und Ausgrenzung.

Die Informationsveranstaltung findet am Mittwoch, den 31. Mai um 18.00 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus, Friedensstraße 20, statt. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. Ein Spendenkorb für die Flüchtlingsarbeit in Mühlheim steht bereit.